

## http://www.appep.net Association des Professeurs de Philosophie de l'Enseignement Public

## Communiqué sur la date du baccalauréat 2012

Réunis en Assemblée Générale le samedi 19 novembre 2011, les membres de l'APPEP viennent d'apprendre l'intention du Ministère de fixer au 18 juin le début de la session 2012 du baccalauréat.

Ils expriment leur exaspération et leur profonde incompréhension face à ce projet, qui aurait pour effet direct de réduire une fois encore la durée d'un temps de correction déjà malmené depuis trois ans. Manifestement, le Ministère refuse de tenir compte de toutes les difficultés causées par la ligne de conduite qu'il impose, aussi bien aux correcteurs, en particulier de philosophie, qu'aux agents administratifs des services d'examen, difficultés qui lui ont été pourtant systématiquement exposées depuis trois ans.

De la part d'une autorité chargée de veiller à la bonne organisation du travail de ses agents, il est difficile de voir dans ce refus autre chose qu'une marque de mépris, y compris du travail des élèves. Il constitue à ce titre une faute grave, puisqu'il porte atteinte aux conditions sereines garantissant la plus grande équité dans l'évaluation du travail des candidats.